

Besuch von Ali Sene zum Abschluss des Spendenprojekts der 1. bis 4. Klassen am 06.07.2022

Über mehrere Wochen hatten die Kinder zuhause mit vielen genialen Ideen wie z.B. Müll sammeln, Mithilfe im Haushalt und im Garten, Backaktionen... Spenden gesammelt und einen sagenhaften Erlös von 5100.-€ erreicht. Der Betrag kommt Kindern in der Ukraine und einem Straßenkinder-Projekt in Senegal zugute. Ein Schulhaus kann so mit Wasser versorgt werden. Als Dankeschön besuchte uns Ali Sene und brachte zur Freude aller nicht nur eindrucksvolle Bilder, sondern auch seine Trommel mit.



Begeisterung
ist
einfach ansteckend!